

# EL PREGONERO

«El Señor me ha enviado...para pregonar a los cautivos libertad...»  
Lucas 4:18

Organo al Servicio de la Cristiandad

Hnos. Menonitas

Cali, Abril—Mayo 1963

Año III. — N° 15

## MULTIPLICACION POR DIVISION

## El Ungüento de María



**BARRIO POPULAR.** — Una parte de los asistentes al «Servicio de Apertura» del 24 de febrero.

Por algún tiempo ya los miembros de la Iglesia de San Fernando, Cali, que viven en Barrio Popular han deseado comenzar otra iglesia en su propio barrio.

Mientras que Dios les impulsaba con este deseo, El proveía los medios para llevarlo a cabo. Fue un gozo singular para mí, bajo la dirección del Señor y con la ayuda del Comité Regional y la Iglesia de San Fernando, poder comenzar cultos de oración con ellos en la casa de los hermanos Eliodoro y Della Gutiérrez en diciembre pasado. Allí nació la nueva obra. El grupo de asistentes fue pequeño pero de un mismo corazón. La petición constante fue para un salón más grande y permanente.

Dios contestó las oraciones. El 10 de febrero tuvimos el primer

(Pasa a la pág. central)

Yo sé que es mucho más fácil, cuando desobedece Juanito, de-

(Pasa a la pág. 3a.)

## EL APOSTOLADO

*Todo lo que hagas por las almas, hazlo desinteresadamente. Que no vean ellas jamás, que al regalarles tú un rayito de luz, alargas al instante la mano para exigirles la recompensa de un aprecio, de una sonrisa o de una gratitud...*

*No quieras trabajar así. Eso es vulgar. No siembres el bien con fines enlodados en el propio "YO"...*

(Pasa a la pág. 8a.)

## Editorial

### EL SEPULCRO ABIERTO

*“¡Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto!” sollozaba María a los otros discípulos. Pero, lo que para María Magdalena significaba profunda tristeza, para nosotros significa el acontecimiento más importante de la historia,*

*El sepulcro siempre ha significado algo horrible. Para los hebreos era Seol, el lugar de los muertos. Era el lugar donde solamente se entra y no se sale. Durante Su ministerio terrenal, Cristo resucitó a varios individuos de la muerte, y aún a Lázaro cuyo cuerpo yacía en descomposición. Pero todos ellos fueron traídos a este lado del sepulcro. Todos volvieron a morir más tarde. La resurrección de nuestro Señor Jesucristo fue singular en que El salió para nunca volver al sepulcro!*

*Satanás creyó haber acabado con Jesús y dañado el plan de Dios. El hizo que la entrada fuera sellada, pero no sabía que había otra “salida” atrás.*

*Para los discípulos, Cristo hizo del sepulcro una puerta la salida de este mundo y la entrada a un mundo mejor. Cuando el creyente mira por esta “puerta”, descubre que la muerte es meramente un incidente en la experiencia de los hijos de Dios. El sepulcro vacío hace de la muerte no la puesta del sol, sino el amanecer de un día glorioso.*

*En la luz de esta preciosa verdad el Apóstol Pablo exclamó: “¿Dónde está, Oh muerte tu aguijón? ¿Dónde, Oh sepulcro, tu victoria?” (I Cor. 15:55).*

*En la misma presencia del sepulcro podemos regocijarnos estando conñados de la promesa de Cristo: “... porque yo vivo, vosotros viviréis” (Juan 14:19). Entonces “... para mí el vivir es Cristo y el morir es ganancia” (Fil. 1:21).*

«Hijo mío, está atento a mis palabras; inclina tu oído a mis razones. No se aparten de tus ojos; guárdalas en medio de tu corazón; porque son vida a los que las hallan, y medicina a todo su cuerpo». Proverbios 4:20-22.

«Oh, cuánto amo yo tu ley! Todo el día es ella mi meditación». Salmo 119:97.

### El Ungüento de María

(Viene de la pág. 1a.)

que cualquier otro en el Nuevo Testamento. El unguento de María llenó con su fragancia la casa en Bethania; su olor suave ascendió hasta los ángeles del cielo; y se prolonga por los siglos; porque «dondequiera que este evangelio fuere predicado en todo el mundo» se siente este aroma de nuevo.

Los primeros dos evangelistas nos cuentan que ese unguento era muy precioso y Juan dice que era una libra y de mucho precio. No se sabía cómo María lo adquirió, o cuanto tiempo ya lo había guardado.

Ella pudo escoger entre cuatro maneras de utilizarlo. Primero, hubiera podido usarlo para sí solamente, y es lo que muchos hacen con el vaso de alabastro de su creación y vida. Segundo, hubiera podido derramarlo en algún ser querido fuera de Jesús. En tercer lugar, hubiera podido re-

(Pasa a la pág. 6a.)

### EL PREGONERO

Periódico bimestral auspiciado por las Iglesias de los HNOS. MENONITAS en Colombia.

Director:  
VERNON REIMER

Redactoras:  
LOLA DE CHAMORRO  
VERSID CACERES

Administradora:  
ANA DYCK

SUSCRIPCION ANUAL:  
En Colombia . . . . \$ 1.80  
En el exterior . . . . US 0.50

Anartado Aéreo 4172  
CALI - COLOMBIA

Editora Feriva — Tel. 76931

### La Madre Dichosa

(Viene de la pág. 1a.)

¡me da pesar castigarle, lo dejo esta vez. El se escapa, el diablo se ríe y el mundo se corrompe». El carácter genuino que hace una nación honorable y avanza la civilización no se forma así. Si su hijo llega a ser fuerte como el roble, depende si Ud. madre querida, está dispuesta a pagar el precio de abnegación y sacrificio. Contando el costo y con la ayuda de Dios puede Ud. sin duda alguna, ver cumpliéndose Proverbios 22:6 «instruye al niño en su carrera; aun cuando fuere viejo no se apartará de ella». El gozo más grande de una madre cristiana es dirigir a sus hijos a los pies de Cristo su Salvador. Así llegan a ser ciudadanos útiles en este mundo y también en el cielo.

Hablando todavía a las madres pregunto: ¿Ha reconocido Ud. el significado pleno de la oración? La oración es hablar con sinceridad y reverencia al buen Padre celestial, creyendo que El dará los deseos de su corazón, pero cumpliendo Ud. con las condiciones. No se puede esperar las bendiciones de Dios sobre los hijos, si la madre misma se irrita, regaña, murmura en casa o a la vecina, con la actitud de «no me molesten», y dejándolos en la calle la mayor parte del tiempo. En lugar de leerles las historias de la Biblia, se entretienen leyendo las páginas cómicas. La madre responsable se aparta a estar a solas siquiera una hora en el día para orar y leer del bendito Libro para recibir dirección de lo Alto para el bien de su familia.

Si no ha adoptado este plan, pruébelo; no en una semana ni sólo un mes, sino año tras año, y la buena influencia en sus hijos se hará sentir dondequiera que vayan ellos.

«Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis, si las hicieris» Juan 13:17.

Traducido de un tratado

### EL EXITO EN GANAR ALMAS DEPENDE DE LA SUMISION AL SEÑOR

Pablo fue un hombre grandemente usado por Dios. El podía decir: «Para mí el vivir es Cristo» (Fil. 1:21). Dios usa a las personas que están bajo Su sumisión.

Muchas veces hemos oído el milagro de los cinco panes y los dos peces, pero no nos hemos detenido a escudriñar a lo profundo su significado. Los discípulos dijeron a Jesús: «No tenemos aquí sino cinco panes y dos peces». El Señor les dijo: «Traedmelos acá». Y nos dice la Palabra de Dios, que El, tomando los cinco panes y los dos peces, los repartió, después de haberlos bendecido, y hubo suficiente comida para todos. Supongamos, que uno de los panes no hubiese sido entregado, o uno de los peces, esto bastaría para que el milagro no se hubiese efectuado en su totalidad.

Tal vez nosotros no tenemos mucho que ofrecer al Señor, pero si lo poco que se nos parece poseer lo ponemos delante de

Dios, El los multiplicará como aquellos panes y pescados. Pero si no entregamos totalmente todo, veremos el fracaso. Seamos, pues, como Pablo: sumisos en todo al Señor, y así veremos que las personas con quienes tenemos oportunidad de hablar de Dios, se rendirán también a sus pies.

Hermano: ¿te has rendido totalmente al Señor? Si lo haces verás el éxito en tu vida cristiana y en el propósito de ganar almas para Cristo.

#### EL HOMBRE SIN CRISTO ESTA PERDIDO

El obrero que se propone ganar almas, debe tener una profunda convicción de que el hombre sin Cristo, está perdido.

Cristo dijo en su Palabra: «Porque el Hijo del hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido» (Lucas 19:10). Cuando El vio a los hombres vi-

(Pasa a la pág. 8a.)

## PREGONANDO

Winnipeg, Manitoba. — Las emisoras CJAY de televisión, presentaron en su programa «Servicio Dominical», un servicio de la iglesia Menonita el 13 de enero. La presentación incluyó el coro cantando, con sus solistas, más el mensaje por el pastor, el Rev. H. R. Baerg.

La iglesia aceptó esta invitación como una oportunidad de presentar a Cristo a hogares cerrados al evangelio. Según llamadas telefónicas y comentarios, se cumplió el propósito en parte.

El Doctor Billy Graham tiene el siguiente horario para el resto del año 1963:

Tokyo, Japón, marzo 29 - abril 11  
París, Francia, mayo 12 - 19  
Ciudades de Francia, mayo 20 - 26  
Nuremberg, Alemania, junio 11 - 16  
Stuttgart, Alemania, junio 18 - 23  
Los Angeles, California, agosto 16 a Sept. 8.

# Sembrando y Cosechando en Colombia

## GACETILLA

**CALI.** — La Sociedad Juvenil de San Fernando en su programa el 22 de marzo tuvo una despedida para el joven Carlos Hugo Zorrilla. Hubo promesas escogidas de los jóvenes y un mensaje por don José Torres, presentando el llamado de Jesús a varios personajes bíblicos. Así hoy en día El llama y sólo en la obediencia hay gozo cueste lo que costare. Qué reto para todos los asistentes. El hermano Hugo dijo en pocas palabras lo que el Señor obró en su vida y su deseo de prepararse para servirle a El y a sus semejantes en su patria.

\* \* \* \* \*

El Movimiento del Liderato Juvenil dirigido por el hermano Néstor Chamorro, tiene como propósito preparar líderes jóvenes y estimularles en el deber de cada cristiano de ganar almas. Están participando en Cali las siguientes iglesias: Presbiteriana y Unión Misionera, dos de cada Misión, la Alianza y la Menonita. Los jóvenes se reúnen en grupos pequeños entre semana para estudiar la Palabra y orar en sus respectivas iglesias; cada quince días hay una reunión de todos.

El joven Eliud Prieto, miembro de la Presbiteriana de la Floresta, está comenzando estos estudios en varias iglesias en Bogotá mientras sigue sus estudios en esa. De Palmira han llegado invitaciones para iniciar este movimiento. Oremos por la consagración de nuestros jóvenes que son la iglesia de mañana.

\* \* \* \* \*

Habrà una gran campaña en la Semana Santa en Cali, en la cual participarán las iglesias evangélicas. Es la Sociedad Bíblica de Bogotá con los pastores y misioneros de ésta que instruirán a los creyentes cómo salir de casa en casa con Nuevos Testamentos y porciones para vender y repartir. El Señor puede hacer efectivos estos contactos si pedimos la dirección de El.

\* \* \* \* \*

Por primera vez se celebró la Santa Cena el 10 de marzo en la congregación de Alfonso López con unas 9 personas participando. Diez personas más están recibiendo las clases bautismales, en preparación de seguir al Señor en este paso de obediencia. Esta pequeña congregación con una asistencia de 45 a 48, está con el propósito de pagar su propio arriendo mientras que estén en trámites de conseguir lote para un local propio.

\* \* \* \* \*

**LA CUMBRE.** — El día 3 de marzo del presente año, en una de las aulas del Colegio los Andes, se reunieron los señores: Pedro Arias, José Torres, José Acevedo, Paltazar González, Gratiano Cerón, Modesto Montenegro y José M. Coy. Esto con el propósito de organizar la Sociedad de Caballeros de dicha iglesia, y de esta manera fomentar más la obra evangelística tanto en los lugares rurales como en los domicilios del perímetro urbano.

La mesa directiva quedó integrada de la siguiente manera: Presidente, Pedro Arias; Secretario, José M. Coy; Tesorero, José Torres. Esta «Asociación de Pescadores Cristianos», aceptó como lema, «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres». (Mateo 4:19).

## UNA COSECHA PRECIOSA



**DAGUA.** — El pueblo acude a escuchar la Palabra.

Hemos visto nuevamente, que Dios es fiel a Su promesa que se encuentra en Jeremías 33:3: «Clama a mí, y te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces».

Los días 13 a 17 de febrero, nunca serán olvidados en Dagua. En esta fecha se llevó a cabo la primera campaña evangelística en el nuevo templo de los Hermanos Menonitas. Alabamos a Dios porque ha hecho todas las cosas mucho más abundantes de lo que hemos podido pedir o entender.

En realidad, esta campaña comenzó a media noche al nacer el año nuevo, estando la iglesia de rodillas clamando a Dios por Su obra en Dagua. Después siguieron los hermanos orando diariamente durante el mes de enero. Dos días se dedicaron a la oración con ayuno. La última semana antes de la campaña comenzamos con la obra de propaganda, haciendo el esfuerzo de visitar casa por casa, en el pueblo,

con tratados e invitaciones. Cuando empezó esta parte de la obra, las fuerzas oponentes al Evangelio no demoraron en reaccionar y comenzó una fuerte campaña en contra. Pero Dios reveló su poder por encima de todo obstáculo.

El hermano don Néstor Chamorro, profesor del Instituto Bíblico de Cali, fue el instrumento que Dios usó poderosamente para declarar Su mensaje redentor noche tras noche. Además de la predicación, estábamos ayudados

(Pasa a la pág. 6a.)

## MULTIPLICACION POR DIVISION

(Viene de la pág. 1a.)

servicio dominical en esta casa, propiedad de la señora Ernestina viuda de López, miembro de la Iglesia de San Fernando Después de hacer algunos arreglos en la casa quedó un salón muy apropiado en el cual caben unas 80 a 90 personas.

Siete miembros de la Iglesia en San Fernando junto con otros creyentes forman el núcleo con el cual comienza esta obra. No es cosa fácil salir de una iglesia para formar otra. Pero estamos seguros que trae bendiciones. Una de estas es que hay «Multiplicación por División». La iglesia de Cristo crece al dividirse para formar otra.

Ahora, después de un mes de servicios hay una asistencia promedio de unas 30 personas en la Escuela Dominical. La señorita Ana Dyck y don Heriberto Lasso, estudiante del Instituto Bíblico colaboran con nosotros. Pedimos sus oraciones para un ministerio fructífero en este barrio.

Por Vernon Reimer

**MEDELLIN.** — Misión Mundial con el doctor Roberto Pierce como director dirige otro cursillo para pastores en la ciudad de Medellín los días abril 23 a mayo 4 de 1963.

## La Radio en la Evangelización del Mundo

«Id por todo el mundo; predicad el Evangelio a toda criatura» (Mar. 16:15). Algunos se atreven a decir que es imposible alcanzar a «toda criatura» con el Evangelio. Pero, Dios no manda hacerlo sin proveer los medios. El

Apóstol Pablo en su tiempo usó tinta, pergamino, mensajeros y barcos. Más tarde el Señor dio la imprenta y luego la radio.

El señor Philip Booth dice: (Pasa a la pág. 8a.)

## “MAS FUERTES DE RODILLAS”

Compartimos con Uds. el gozo que hemos experimentado aquí en el colegio, al ver plenamente contestadas nuestras oraciones en cuanto a un avivamiento, para que los niños que no eran salvos, se entregaran a Cristo. Pues como Uds. saben hermanos, la meta de este colegio es ganar a los alumnos para nuestro Señor y Salvador, ya que en su mayoría son niños que vienen de hogares donde nunca han oído el Evangelio.

Quedamos sorprendidos la mañana del 5 de febrero, cuando después de una sencilla lección infantil presentada por la señorita Satura Castellanos, Dios habló a los corazones de unos pequeños, cuando al hacer la invitación, levantaron sus manos y en medio de lágrimas prometieron entregarse de todo corazón a Cristo. Aquella mañana fuimos a nuestros salones de clase, pero no tuvimos clases, pues Dios deseaba salvar aquel mismo día a estos niños que sentían dolor en su corazón de haberle ofendido. Al ver este ambiente, no pudimos hacer más que arrodillarnos y en medio de lágrimas de arrepentimiento y confesiones, clamamos a Dios perdón, y cada uno se entregó voluntariamente al Señor. Hubo plegarias, confesiones y alabanzas nunca oídas antes, y fue glorioso sentir el fuego del Espíritu Santo y la sangre de Cristo cubriendo a estos niños.

No hubo recreo para muchos porque no había cesado el espíritu de oración y confesión. Damos gracias a Dios porque han manifestado seguir fielmente al Señor y algunos aun de prepararse para la obra. Hemos visto la rea-

(Pasa a la pág. 9a.)

## El Ungüento de María

(Viene de la pág. 2a.)

partirlo entre sí y otras personas. Y cuarto, tenemos la preferencia que tuvo y es, dárselo exclusivamente a Jesús su Señor. Y cuando derramó el unguento sobre la cabeza y los pies del Señor, derramó también su amor supremo y la devoción de su corazón.

Había cuatro motivos que impulsaron a María a este acto. Había reverencia. No era una adoración sentimental de un ídolo. Ella reconoció a Dios en forma de hombre y le adoró. Había gratitud. Mientras que otros estaban ciegos, ella pudo ver el trono por vía de la cruz. Había fe. Ella creyó en El como Hijo de Dios, Salvador y Rey. Había amor. El amor era el más fuerte de todos porque era producto de la reverencia, la gratitud y la fe.

También hay cuatro figuras que ilustran la verdadera consagración a Cristo.

1º). La adoración con palabras no era suficiente, ella otorgó.

2º). Lo barato no era suficiente, dio lo de mucho precio.

3º). Una parte no era suficiente, ella dio todo.

4º). No sólo dio lo que se rebozó sino derramó todo, y María misma se postró a sus pies, la posición de una esclava.

¿Cómo nos comparamos nosotros con este hecho? Delante de nosotros están para escoger las mismas cuatro maneras de utilizar el unguento de nuestra vida.

¿Quieres tú la fragancia para tí que al fin se vuelve amarga, o quieres derramarlo todo y lo mejor a los pies de tu Salvador?

Por Sidlow Baxter.

Del libro «Awake my Heart».

## UNA COSECHA PRECIOSA

(Viene de las páginas centrales)

por unos hermanos músicos de La Cumbre, Cisneros y Dagua. La película «Polvo de Diamantes» fue proyectada dos noches, y tres noches se proyectaron vistas fijas en colores sobre temas Bíblicos; todo esto causó mucho interés en el pueblo. El templo cada noche estaba más lleno, y muchos miraban y escuchaban desde fuera. La última noche había más de doscientas personas presentes. Lo glorioso es que cada noche tuvimos el gozo de ver a pecadores arrepentidos entregándose a Cristo. Qué maravilloso!; en total unos cincuenta y cinco, entre jóvenes y adultos, pasaron adelante mientras se hacía la invitación de recibir a Cristo.

Otra victoria lograda en esta campaña fue el servicio al aire

libre que se celebró en el mercado el domingo por la mañana, fecha 17 de febrero. Esto ha sido para la iglesia de gran estímulo para dar su testimonio públicamente. Un buen número de personas se reunió para escuchar los himnos y los testimonios de vidas transformadas por el poder de Dios. Si Dios permite, pensamos seguir en este ministerio todos los domingos.

Una gran cantidad de Nuevos Testamentos y porciones de la Palabra de Dios fue distribuida entre personas inconversas.

La iglesia pide con urgencia, la oración de todos los hermanos, a favor de los nuevos creyentes, aquéllos que les han de ayudar más tarde en la vida de fe en Cristo.

Herman M. Buller

*“Los ojos de Jehová recorren toda la tierra para que El se muestre fuerte en pro de aquellos cuyos corazones son perfectos para con El”.*

2 Crónicas 16:9a.

(Versión Moderna)

## CUATRO COSAS ABIERTAS

1º—*El sepulcro abierto (Juan 20:1-9) la base de una fe viva.*

2º—*La Escritura abierta (Lucas 24:25-27, 32) la base de un mensaje vivo.*

3º—*El entendimiento abierto (Lucas 24:28-31,45) la base del descubrimiento de la gloria de nuestro Señor.*

4º—*El cielo abierto (Hechos 1:9-11) la base de una gloriosa esperanza viva.*

## DESPEDIDA

Es duro traer a colación temas como este de las despedidas; y más aún cuando es para despedir a un amigo. Pero cuando ese adiós llena la esperanza de que será retribuido con la apertura de nuevos horizontes para el que parte, nos resignamos a aceptar esta dura realidad.

Hugo Zorrilla, nuestro estimado colaborador y amigo, ampliamente conocido por sus dotes y gran espíritu de superación, se va para prepararse más en el hermano país de Costa Rica.

No olvidemos la admiración que ha causado su determinación. Sobre ella muy bien podemos repetir las palabras de Dios, en Efesios 4:12 «A fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo».

Vemos que su decisión es el hábito para la juventud en el ejemplo que es digno de imitar, siempre con el anhelo de superarse que es el más noble ideal que debe proponerse.

Al hermano Zorrilla le deseamos que sus triunfos sean cada vez más prósperos y sean motivo de gozo entre nosotros que esperamos su retorno, para recibir de él nuevos proyectos, y así poder servir cada vez mejor a nuestra causa.

Por Carlos Gómez

«Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, ni estuvo en camino de pecadores, ni en silla de escarnecedores se ha sentado; sino que en la ley de Jehová está su delicia, y en su ley medita de día y de noche. Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, que da su fruto en su tiempo, y su hoja no cae; y todo lo que hace, prosperará». Salmo 1:1-3.

## HACIA MEJORES METAS

El 2 de marzo del año en curso, viajó rumbo a la ciudad de San José de Costa Rica, nuestro muy estimado hermano Carlos Hugo Zorrilla.

El joven Hugo es muy conocido y goza de un aprecio especial entre la juventud y en general en la obra Hermanos Menonitas, ya que su gran espíritu de colaboración y de compañerismo cristiano, le hace amigo de todos, y sus dotes de organizador y fiel luchador en la causa de Cristo, le han constituido en un verdadero líder de la Juventud Cristiana.

El hermano Zorrilla, ha sido un fiel colaborador de este nuestro órgano periodístico, en el cual, ha desempeñado cargos tales como redactor y director, cargo éste que con lujo de competencia venía desempeñando hasta el momento de su partida.

No siempre es fácil elegir entre lo bueno y lo mejor, mas cuando se está dispuesto a cumplir la voluntad de Dios, siempre se acertará a elegir lo mejor; y éste ha sido el caso de nuestro hermano Hugo, quien no vaciló en responder al llamado de su Señor; con un «Heme aquí, envíame a mí»; y fue así como después de venir cursando brillantemente su carrera universitaria, dejó ésta por salir a pre-



pararse para el ministerio cristiano.

Difícil será llenar el vacío que el hermano Zorrilla ha dejado en nuestras iglesias y particularmente en nuestras sociedades juveniles; mas sabiendo que tal ha sido la voluntad de Dios, hacemos fervientes votos porque su carrera de éxitos continúe hasta llegar victorioso a la meta propuesta.

Por Versid Cáceres

## “MAS FUERTES DE RODILLAS”

(Viene de la pág. central)

lidad de su decisión en el cambio notable de vida de algunos de ellos. Todas las profesoras tuvimos experiencias semejantes aquel día, por lo que damos gracias a Dios ya que nuestro trabajo no se limita únicamente a instruir a los niños intelectualmente, sino a prepararlos para su vida espiritual relacionada con Dios.

Pedimos a Uds. que se unan con nosotros en oración por los que no se han entregado todavía a Cristo, pues es nuestro deseo y propósito verles muy pronto a todos a los pies de Cristo Jesús;

y también que el Espíritu nos guíe en cómo ayudar a estos que están empezando su vida cristiana.

Nos gozamos también de verles trabajando con ánimo y voluntad en la sociedad de jóvenes y en la campaña de visitación y evangelización.

Creo que podemos decir con el Salmista: «Grandes cosas ha hecho Jehová con nosotros, estaremos alegres».

Colegio «Los Andes»  
La Cumbre (V.)

## EL EXITO EN GANAR ALMAS DEPENDE DE LA SUMISION AL SEÑOR

(Viene de la pág. 3a.)

viendo en el pecado, sabía la ruina absoluta de su condición. El caso de Pablo era semejante a esto. Leemos en Hechos 20:31, «No he cesado de amonestar con lágrimas a cada uno». Sabía pues, que si no se tiene el conoci-

miento de Cristo como Salvador personal, sería perdido eternamente. ¿Cómo es posible adquirir este conocimiento?

1º—Estudiar lo que dice la Palabra de Dios acerca de la condición presente y del estado futuro del alma fuera de Cristo.

2º—Reconocer lo que dice la

Biblia en cuanto a estos puntos, sin tratar de cambiar su sentido, para que atestigüen las naciones de hoy.

3º—Pensar en estas verdades, y en cuanto a la condición perdida de las almas sin Cristo, hasta que aquellas mismas verdades toquen nuestro propio corazón y nos demos cuenta de su verdadero sentido. Estas cosas tan verdaderas, debemos hacerlas vivir en nuestros corazones hasta llegar al punto que nuestras almas ardan en deseos de ver la salvación del hombre. (Hechos 4:12; Juan 3:36; Ezequiel 33:8-9).

Por Daniel Duque

## La Radio en...

Viene de la página central

«Para Dios y la radio no hay obstáculo como la cortina de hierro. Hoy Dios ha dado a la iglesia la manera de penetrar la muralla más gruesa con las nuevas de un Salvador Resucitado. En una hora se alcanza más personas por medio de la radio que Pablo pudo alcanzar en toda su vida».

Según estadísticas recién sacadas, hay 37 emisoras evangélicas transmitiendo en partes estratégicas del mundo y cubriendo el globo con el Mensaje. De esta gran labor Dios ha encomendado una pequeña porción a la Conferencia de los Hermanos Menonitas. Produce 13 diferentes programas con 46 presentaciones semanales, transmitiendo en 9 países y en 6 idiomas. Alcanza a los de habla alemana en Europa y Sur América, a los 7 millones de japoneses en los distritos de Osaka y Kobe, a los 4 a 5 millones del Congo, unos millones de Telegus de la India del Sur y un sinnúmero en Rusia y Siberia.

Dice Clarence W. Jones HCJB: «La radio es un don de Dios a la iglesia de hoy para ayudar a terminar la evangelización del mundo. Por lo tanto, en este siglo de cohetes, debemos aceptar el reto de invadir por radio, con el Evangelio, el aire que rodea al mundo».

Traducido del Christian Leader

## EL APOSTOLADO

(Viene de la página 1a.)

*Tu ideal debe ser más noble, más divino. Ambiciona algo superior. Lo poco o mucho que puedas hacer, hazlo por amor... Reparte a todas las almas dulzuras y caricias de bondad, sin esperar de ellas nada para ti... Obrando así, nunca sufrirás desilusiones porque no te las habías forjado al hacer el bien. Lo habrías hecho sin esperanza de recompensa...*

*Por otra parte procediendo de esta manera no perderás jamás el tiempo, ya que Jesús, que lo ve todo, se encargará de valorar tu siembra y ponerle un seguro contra las ingratitudes y maldades de los hombres...*

*¡Oh, no luches como lo hacen muchas almas, sólo por conseguir un aprecio, una estimación o un trocito de gloria...! No te conformes con esas cosas porque ellas no son más que humo, hojarasca y gloria vana...*

*Sé como el jazmín, que esparce y regala generosamente a todos los vientos y a todas las miradas la delicadeza de su aroma y el encanto de su blancura; pero que se marchita, si las manos que le sorprenden, le acarician o le tocan...*

*Huye tú como él de las manos que agradecen, porque te harían mal, marchitarían el encanto de tu apostolado...*

Del libro de Luis J. Actis